

Protokoll der Sitzung am Montag, 25.04.2022

Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr
Sitzungsende: 21.00 Uhr
Ort: Aula des Gymnasiums
Protokollant: Daniel Oelbracht

Anwesende Delegierte: Delegierte: Lisa Kobiella, Henrik Giebels, Emilia Zambon, Niclas Thomé, Melin Atakay, Ediz Can Kaya, Georg Poppel, Lias Haldimann, Larissa Fehrekampf
beratende Mitglieder: Timon Tiedtke, Max Müller, Alexandra Kunert
entschuldigt fehlen: Bruno Stojkovic, Laura Marienfeld, Arda Akbulut
sowie: Peter Burek (Jugendreferent der Stadt Haan), Daniel Oelbracht (Jupa-Koordinator)
Gäste: Sylke Jacobs (Haaner Treff), Cristina Segovia-Buendia (RP), Meike Kulat (WLH), Tessa Lukat (WLH), Barbara Schwarze (Seniorenbeirat), Kasper Marek (SPD)

1) Begrüßung und Einleitung

Emilia Zambon begrüßte alle Anwesenden und eröffnete die Sitzung.

2) Protokoll der jüngsten Sitzung

Das Protokoll war der Einladung zur Sitzung beigefügt und ist in Kürze auch online nachzulesen. Es gibt keine Einwände oder Ergänzungen zum Protokoll.

3) Berichte

3a) Bericht aus dem Ausschuss für Bildung und Sport (BSA)

Da Hischam Lazam bei der Jupa-Sitzung nicht anwesend war, musste sein Bericht aus dem BSA auf die Sitzung im Mai verschoben werden.

3b) Berichte von Treffen mit den Fraktionen

Henrik Giebels berichtete, dass das Treffen mit der CDU aus Termingründen verschoben werden musste.

Zur heutigen Sitzung begrüßte er zwei Vertreterinnen der WLH. Er erläuterte vorab den Sachstand beim geplanten Neubau der Mensa an der Gesamtschule und den Bürgerantrag, den die Schülerversammlung dazu eingereicht hat. Meike Lukat wies darauf hin, dass die Fraktionssitzungen der WLH offen und hybrid abgehalten werden, so dass Gäste ohne Probleme in Präsenz oder virtuell teilnehmen können. Bei einer der jüngsten Sitzungen waren drei Vertreter von Jupa/SV mit dabei. Meike Lukat bat darum,

das generelle Miteinander zu klären, um künftig Gespräche auf Augenhöhe miteinander und nicht übereinander zu führen. Henrik Giebels räumte ein, dass die Kommunikation zum Thema Mensa rückblickend unglücklich verlaufen sei und baut darauf, dass künftig ein besseres Miteinander gelingt.

4) Erstwähleraktion zum NRW-Landtagswahl

Henrik Giebels erläuterte, dass es zeitlich schwierig werden dürfte, ausführliche Vorstellungen der einzelnen Kandidaten als Videos herzustellen. Stattdessen sollen bei Instagram alle Kandidaten mit Bild vorgestellt werden und einige wenige Fragen im Hinblick auf die Wahl beantworten, vor allem, warum es wichtig ist, wählen zu gehen. Kümmerern wird sich um die Aktion die Social-Media-AG.

An der Gesamtschule und am Gymnasium, führte er aus, wird die Juniorwahl organisiert, an der Waldorfschule war dies geplant, erwies sich aber als nicht umsetzbar.

5) Beleuchtung auf Schulwegen: Anfrage an die Verwaltung

Lisa Kobiella erläuterte die Anfrage. Abstimmung dazu, ob das Jupa die Anfrage in der vorliegenden Form an die Verwaltung richten soll:

9x Ja

0x Nein

0x Enthaltung

Meike Lukat wies darauf hin, dass zur Übermittlung defekter Laternen der Mängelmelder der Stadt genutzt werden könne, auch von Schülerinnen und Schülern, die auf dem Schulweg sind. Henrik Giebels kündigte daraufhin an, vorliegende Hinweise mit bereits bei der Stadt bekannten Mängeln abzugleichen und unbekannte Fälle gesammelt weiterzugeben.

Bereits bekannt sind defekte Laternen im Bachtal, rund um das Gymnasium und die Gesamtschule, von der Sinterstraße in Gruiten in Richtung Waldorfschule und hinter dem alten Baumarkt.

6) Jugendtreffpunkte im Stadtgebiet

Emilia Zambon berichtete vom Gespräch mit der Technischen Beigeordneten Christine-Petra Schacht. Bereits das frühere Jupa hatte mit ihr über die Öffnung der Fußballkäfige auf den Schulhöfen des Gymnasiums und der GS Mittelhaan gesprochen. Meike Lukat betonte, dass in diesen Fällen die Schulleitungen nicht zuständig sind. Vor allem der Fußballkäfig auf dem Schulhof des Gymnasiums wurde extra in die Spielflächen-Leitplanung aufgenommen, so dass der neue Spielplatz im Viertel eher für kleinere Kinder geplant wurde.

7) nächster Sitzungstermin

Die nächste Sitzung findet am Montag, 23. Mai, um 19 Uhr im Gymnasium statt. Ausweichtermin ist Montag, 16. Mai.

8) Verschiedenes

Das Jupa will für die Bearbeitung von Bildern und der Erstellung von Beiträgen für die Sozialen Medien eine Lizenz für die Software Photoshop erwerben.

Um nach dem Seminartag auch das Team Building umzusetzen, wurden Vorschläge für mögliche Aktionen gesammelt: Kletterpark, Landtag, Lasertag, Escape Room, Drachenboot-Fahren, Wasserski-Fahren.

Die Sitzung endete gegen 20 Uhr. Für die Delegierten folgte im Anschluss noch ein Arbeitstreffen.